

ほん はな えが お がっこう 本と花と笑顔いっぱい为学校

よっかいちしりつ み え だいらちゅうがっこう がっこうつうしん
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.24 令和2年1月8日(水)

「3学期は次の学年の0学期」

とし あらた ました。 しんねん むか たら な きもち で まいにち す すごして いきます
年が改まりました。新年を迎えて新たな気持ちで毎日を過ごしていきたい
おち ぼ こ し ゃ み な さ ま ほ ん ね ん ね が
と思います。保護者の皆様には、本年もどうぞよろしくお願ひします。
しぎょうしき がつき つぎ がくねん がつき はなし
始業式では「3学期は次の学年の0学期」という話をしました。



がつき がくねん どうじ つぎ がくねん たいせつ しゅんびきかん
3学期は学年のしめくりであると同時に、次の学年になるための大切な準備期間です。
ねんせい がつ せんぱい せんぱい こうはい おし ねんせい
1年生は、4月から先輩になります。先輩として後輩を教えられるように、「2年生の0
がつき いしき せいかつめん がくしゅうめん ふ かえ しんにゅうせい むか
学期」を意識して生活面・学習面について振り返りましょう。そして、新入生を迎えるに
ふさわしい心構えと生活態度を身につけましょう。

ねんせい がつ き むきょういくさいご とし さいこうがくねん がっこう りーど
2年生は、4月からは義務教育最後の年であり、最高学年として学校をリードしていく
がくねん ねんせい がつき じかく こうどう じぶん ちから え
学年です。そのためには「3年生の0学期」を自覚し行動して、さらに自分たちの力で笑
がお み え だいらちゅうがっこう つく
顔いっぱいの三重平 中学校を創りあげていきましょう。

ねんせい らいしゅう にゅうし はし いま ふ あん くる きもち おち
3年生は、来週から入試が始まります。今は不安や苦しい気持ちがいっぱいだと思います
すが、みんな同じです。「受験(受検)は団体戦」の精神でその思いを分かち合い励まし合
おな じゅけん じゅけん だんたいせん せいしん おち わ あ はげ あ
って乗り切っていくしましょう。4月からの自分の進路を見据えて、健康に留意し、最後まで
の き がつ じぶん しんろ み す けんこう りゆうい さいご
であきらめずにがんばりましょう。

さくら はる はな さ わたし め たの いま さむ
桜は春になるときれいに花を咲かせて私たちの目を楽しませてくれますが、今は寒さの
なか かたいつぼみのままじっと た えて いる ように 見えます。でも、つぼみの中では確実に
はな さ じゅんび さむ すいっち はる
花を咲かせる準備をしています。そして、この寒さがスイッチとなって、春になると
いっせい はな さ さむ
一斉に花を咲かせます。むしろ、寒さがないときれいに咲かないそうです。

ねんせい とうこうにっすう にち ねんせい にち あたら がくねん じゅうじつ
1・2年生の登校日数は52日、3年生は40日しかありません。新しい学年での充実し
せいかつ さむ ま じゅんび はる りっぱ はな さ
た生活のために、寒さに負けずしっかり準備し、春には立派な花を咲かせましょう。

☆☆ オートメッセージ ☆☆

12月に教育委員会からの文書を配付しましたが、本日8日から学校の電話対応時間が次のようになり、対応時間以外にはオートメッセージが流れ、通話はできません。ご不便をおかけしますが、ご理解をお願いします。

- 電話対応時間 平日 7:45～19:00（長期休業期間の平日 8:30～17:00）
- 平日の対応時間外と土日は基本的に通話はできません。行事などであらかじめ時間がわかっているときには、対応できる場合もあります。
- 休日の部活動の欠席などの場合は、部ごとに決められた方法で連絡してください。
- 事件・事故など緊急の場合は、四日市市役所夜間休日受付（354-8177）へおかけください。

☆☆ 人事異動 ☆☆

横山美有先生が休まれたことに伴って、校内体制を次のようにします。ご迷惑をおかけしますが、よろしくをお願いします。



1年2組担任 ⇒ 伊藤克哉

英語 ⇒ 1年1組 谷口百合 梶智子 1年2組 谷口百合 梶智子

1年3組 山口美保子 梶智子 2年1組 水谷直人 梶智子

☆☆ 学年通信 ☆☆

ある教員が「先生、月間予定表まだなん？と生徒に言われた。時間をかけて学年通信を書いているのに、裏の予定表しか見てないから、学年通信でなく、予定表だと思っている。」と嘆いていました。日頃の学年の様子や学年への思いやビジョン、生徒に考えてほしいことなどを伝え、保護者の皆様の協力をお願いするものとして、学年通信は大変重要な役割を担っていると考えています。ところが実際は、たくさんの業務を抱えて学年通信の編集に時間を割くことができず、内容も薄かったり、時には月末に発行できなかつたりして、生徒からは「予定表はまだ？」と言われてしまったようです。

そこで1月からは、学年通信と月間予定表は切り離し、月間予定表を前月の月末までに確実に配付することにします。また、学年通信は必要に応じて発行しますので、配付された際にはぜひ目を通していただきたいと思います。